

1. Gibt es einen Fortgeschrittenen-Kurs?

Nein. Um die allgemeine Hochschulreife zu erreichen, muss man in der zweiten Fremdsprache mindestens 4 Jahre lang unterrichtet worden sein. Viele Schüler:innen, die diese Möglichkeit in der Sekundarschule nicht hatten oder nicht wahrgenommen haben, können dies jetzt nachholen.

2. Wie viele Wochenstunden Unterricht werden erteilt?

Pro Woche erhalten Sie 4 Unterrichtsstunden Französisch.

3. Wie viele Klausuren werden geschrieben?

Pro Halbjahr wird eine Klausur geschrieben, dazu kommen Vokabel- und ggf. Grammatiktests.

4. Ist Französisch schwerer als Spanisch?

Französisch und Spanisch gehören zu den romanischen Sprachen und sind sich in vielem sehr ähnlich, auch in der Grammatik. Sie unterscheiden sich in der Aussprache, diese wird regelmäßig gemeinsam und ausgiebig geübt und stellt normalerweise nach einigen Wochen kein Problem mehr dar.

In beiden Sprachen müssen Sie **regelmäßig** Vokabeln und Grammatik lernen und Hausaufgaben erledigen!

5. Welche Lehrmittel werden verwendet?

Im Unterricht wird mit einem Lehrwerk gearbeitet; Inhalte hieraus können Sie jederzeit selbst durch die kostenlose zugehörige App auf Ihrem Handy abrufen. Somit haben Sie auch im Home-Schooling und bei Krankheit jederzeit Zugriff auf die Lehrinhalte.

6. Wird es eine Kursfahrt nach Frankreich geben?

In der 12. Klasse werden Kursfahrten innerhalb der von den Schüler:innen gewählten Leistungskurse angeboten. Eine zusätzliche Fahrt nach Frankreich ist grundsätzlich möglich, jedoch immer abhängig von der Teilnehmer:innenzahl.